



4 Pièces

63 m²

Réf. 56

430 000 €

La Londe-les-Maures

Maison à vendre (83250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Niché dans le prisé quartier de la baie des isles, à quelques pas des plages et du port, Découvrez ce magnifique mazet de type t4 de 63 m2 habitable, présenté comme un Véritable coup de coeur. Au rez-de-chaussé, un espace de vie lumineux de 26 m2 vous accueille, comprenant un salon/séjour et une cuisine entièrement refaite à neuf, équipé et ouverte. Un espace de rangement et un wc indépendant complètent cet étage, le tout donnant sur un agréable jardin. À l'étage, deux belles chambres avec rangements, l'une exposé sud et l'autre ouest, ainsi qu'une salle d'eau avec wc et espace buanderie ...

Nestled in the popular baie des isles district, a few steps from the beaches and the port, discover this magnificent t4 mazet with 63 m2 of living space, presented as a real favorite. On the ground floor, a bright living space of 26 m2 welcomes you, including a living room/living room and a completely renovated, equipped and open kitchen. A storage space and a separate toilet complete this floor, all overlooking a pleasant garden. Upstairs, two beautiful bedrooms with storage, one facing south and the other west, as well as a bathroom with wc and laundry area offer optimal comfort. On the ...

ROBIN'S REAL ESTATE

15 AV G . CLEMENCEAU ET 150 RUE DU FORUM - 83250 LA LONDE-L

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

